

Zeitschrift: Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero
Herausgeber: Organización de los Suizos en el extranjero
Band: 47 (2020)
Heft: 5

Rubrik: Selección : Petra Gössi

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Petra Gössi



¿Estará a la altura de la situación? Cuando, en 2016, Petra Gössi fue elegida Presidenta del PLR, esta abogada de entonces 40 años, del cantón de Schwyz, era poco conocida. Porque si bien había formado parte del Consejo Nacional durante cinco años, en el Palacio Federal no había destacado por su actividad política. Esto cambiaría pronto: en 2017 orquestó hábilmente la elección al Consejo Federal de su vecino de escaño Ignazio Cassis, líder del grupo parlamentario del PLR. Después llegó la crisis climática: en Suiza también, decenas de miles de descontentos, en su mayoría jóvenes, se manifestaron en las calles. Su ira también iba dirigida en contra del PLR que, junto con la UDC, había impedido que la ley de 2018 sobre el CO₂ incluyera medidas climáticas efectivas. Así pues, en ese año electoral el “partido de la economía” tenía el viento en contra, incluso entre algunos de sus propios electores. La Presidenta reaccionó ante el descontento con un espectacular cambio ideológico: de repente, los incentivos como la tasa sobre el CO₂ en los billetes de avión dejaron de ser tabú para la directiva del PLR. Gracias a una encuesta entre los miembros del partido hizo callar a sus críticos internos que la acusaban de oportunismo: las bases apoyaban su decisión. Gracias a ello, el PLR apenas perdió votos en las elecciones federales, a pesar del gran triunfo de los Verdes. Si bien el PLR obtuvo un punto porcentual menos, los pronósticos vaticinaban peores resultados. Desde entonces, la Presidenta ha afianzado su posición: hace poco fue reelegida por las bases por dos años más a la cabeza del PLR. Hoy por hoy, Petra Gössi es una de las dirigentes de partido de más antigüedad de Suiza. Hace tiempo que los escépticos se han callado: no cabe duda de que Gössi está a la altura.

THEODORA PETER

Dimitir el Fiscal Federal Michael Lauber

Ante la creciente presión política, el Fiscal Federal suizo Michael Lauber presentó su dimisión, que se hará efectiva a fines de año. Se le acusa de una falta grave: mientras investigaba a la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), Lauber se reunió en secreto con su Presidente, Gianni Infantino. Con esta dimisión no se cierran ni el expediente de Lauber, ni el de Infantino: contra Lauber sigue adelante un proceso de destitución, mientras que en julio la justicia suiza inició una causa penal contra Infantino.

(MUL)

En Suiza, la emigración supera la inmigración

La inmigración desde la UE es un candente tema político en Suiza. Sin embargo, en el segundo trimestre de 2020 Suiza se ha convertido en un país de emigración hacia la UE: la emigración superó la inmigración. Esto obedeció a dos causas principales: el relativo deterioro de la situación económica en Suiza y las limitaciones impuestas a la inmigración en el marco de la pandemia del coronavirus. (MUL)

El caso Crypto: la Fiscalía Federal investiga

La empresa suiza Crypto AG fue durante décadas una “fábrica de espionaje” utilizada por servicios secretos extranjeros (véase *Panorama* 3/2020). Ahora, el Consejo Federal ha allanado el camino para un proceso penal, al permitirle a la Fiscalía Federal llevar a cabo investigaciones. El Consejo Federal puede impedir procesos penales si considera que éstos ponen en peligro importantes intereses políticos del Estado. Obviamente, en este asunto ha determinado que no es el caso. (MUL)

El caso Crypto: la empresa sucesora se tambalea

La “fábrica de espionaje” Crypto AG ya no existe. Pero ahora la empresa sucesora, de nombre casi idéntico, se tambalea: Crypto International AG (ZG) tuvo que despedir este verano a 80 de sus 82 empleados. El motivo principal es la actual prohibición de exportación de los dispositivos de encriptación que fabrica la empresa. (MUL)

El virus detiene una iniciativa popular

La iniciativa popular “Por una moratoria de la votación electrónica” ha sido cancelada. Sus promotores han renunciado a reunir las firmas necesarias. Según el comité iniciador, al que pertenecen también los consejeros nacionales Franz Grüter (UDC) y Balthasar Glättli (Verdes), cada vez parecía más improbable reunir a tiempo las 100 000 firmas que se requieren, en vista de las normas de distanciamiento social y de higiene que prevalecen actualmente. (MUL)

Más noticias en www.revue.ch